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Ata da 65ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

ATA DA 65ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 30 DE OUTUBRO DE 2012 

DVD A53/2012 
 
Aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e doze, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a SEXAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Quinta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima), Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir 
Cicote), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia) – Vice-
Presidente, Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera) – 3º Secretário, Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo 
Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo) – Presidente, José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo), Jurandir 
Gallo (Jurandir Gallo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) – 2º 
Secretário, Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade) – 1º Secretário, Marcos Cortez 
(Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), sob a presidência dos Vereadores 
José Francisco de Araujo (José de Araujo) e Evilásio Santana Santos (Bahia) e 
secretariada pelos Vereadores Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho) e Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do 
Primavera). Às quinze horas e quarenta e seis minutos, o Presidente José Francisco de 
Araujo (José de Araujo) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a 
presença dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Antonio Leite da Silva 
(Antonio Leite), Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do 
Primavera), Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de 
Araujo), José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. 
José Ricardo), Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) 
e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). APROVADA a Ata da 62ª Sessão Ordinária, realizada 
em 18 de outubro de 2012; da 63ª Sessão Ordinária, realizada em 23 de outubro de 2012; 
e da 64ª Sessão Ordinária, realizada em 25 de outubro de 2012. EXPEDIENTE 
EXTERNO: CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 1463/12 (11381) Indicação os 
seguintes Vereadores para compor a Comissão de Assuntos Relevantes destinada a tratar 
dos problemas gerados aos imóveis localizados no quarteirão da Rua Jundiaí com Avenida 
Engenheiro Olavo Alaysio de Lima, Bairro Santa Terezinha: Presidente – Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho); Membros – Claudio Malatesta (Claudio 
Malatesta), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra) e Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira) [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. PREFEITURA MUNICIPAL DE 
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SANTO ANDRÉ 2634/10 (11271) Veto Total ao Autógrafo n. 37/2012, referente ao PLCM 
78/2011, que determina a instituição de coleta seletiva de lixo residencial no Município, 
assim como outras obrigações ao Poder Executivo Municipal [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 
2190/03 (11272) Veto Total ao Autógrafo n. 38/2012, referente ao PLCM 45/2012, que 
insere a optometria no quadro dos serviços de saúde, assistência médica e congêneres 
tributado pelo ISS – Imposto Sobre Serviços de Qualquer Natureza, no Município de Santo 
André [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 13/12 (11355) Encaminha cópia dos Editais 501, 502, 
503, 504, 505 3 506/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; 1560/12 (11363) Encaminha PL 34/2012, que visa a autorizar 
o Poder Executivo a abrir um crédito adicional no valor de R$469.893,02 (quatrocentos e 
sessenta e nove mil, oitocentos e noventa e três reais e dois centavos), destinados à 
manutenção de próprios públicos, outros encargos da dívida e subvenções sociais [ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE FINANÇAS]. GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO / 
CONSEMA (11277) Convite para duas audiências públicas sobre o EIA/RIMA do 
empreendimento “Linha 18 – Bronze (Trecho Tamanduateí/Alvarenga – ABC”, nos dias 06 
e 08 de novembro de 2012, às 17:00h [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 432/12 (11163) Encaminha cópia dos 
Balancetes referentes a setembro de 2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. MINISTÉRIO DA SAÚDE (11286 a 11294) 
Informa liberação de recursos financeiros [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 06/12 (11164) Encaminha cópia do 
Edital de Concorrência 05/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 06/12 (11278) Encaminha cópia do Edital de 
Concorrência 06/2012 [CIENTE. À DIRETORIA ADMINISTRATIVA À DISPOSIÇÃO DOS 
SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 3823/09 (10605) Indicação para solucionar o problema no solo da Rua 
Leão Marinho, Bairro Clube de Campo; 411/11 (10606) Indicação para implementação de 
mecanismos que garantam a segurança dos pedestres e veículos que trafegam pela Rua 
Silvinha Teles, Vila Camilópolis; 300/09 (10607) Requerimento com abaixo-assinado de 
munícipes solicitando melhorias e mais segurança nos fundos da Escola Estadual Américo 
Brasiliense e Correios, Centro. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (DR. ALMIR 
CICOTE) 507/09 (11184) Indicação para instalação de redutor de velocidade na Avenida 
Valentim Magalhães, bairros Guaraciaba e Condomínio Maracanã; 1502/09 (11185) 
Indicação para manutenção e limpeza na Praça Brilho do Sol, Bairro Guaraciaba; 964/09 
(11373) Indicação para limpeza e capinação do canteiro central localizado na Rua Conde 
Juliano, Vila Humaitá; 3237/09 (11374) Indicação para desratização em toda extensão da 
Rua Ronald de Carvalho, Condomínio Maracanã; 2529/10 (11375) Indicação para limpeza 
e capinação em toda extensão da Rua Mário de Andrade, nas praças e canteiro central, 
Condomínio Maracanã; 701/11 (11376) Indicação para capinação em toda extensão da 
Rua Bela Cintra, Vila Guarani; 118/10 (11377) Indicação para desratização dos bueiros 
localizados em toda extensão da Rua Jorge Chammas, Vila América. VEREADOR 
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ANTONIO LEITE DA SILVA (ANTONIO LEITE) 1573/12 (11382) Indicação para remoção 
de entulhos na Rua Almada ao lado do nº 287, Jardim Santo Alberto; 133/09 (11383) 
Indicação para recapeamento asfáltico da viela localizada na Rua Almada, altura do nº 
111, Jardim Santo Alberto; 2807/09 (11384) Requerimento ao Diretor da Eletropaulo de 
poda de todas as árvores por onde passam os fios de alta tensão da Rua Madagascar, 
Parque Novo Oratório [JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO AUTOR]. 
VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 699/09 (11391) Indicação para 
revitalização e instalação de uma academia ao ar livre na praça localizada entre as ruas 
Alexandreta e Comodoro, Jardim Santo Antonio; 2039/09 (11392) Indicação para o 
recapeamento da Rua Justiniano, Jardim Santo Antonio [JUSTIFICADAS AS 
PROPOSITURAS PELO AUTOR]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EVILÁSIO SANTANA 
SANTOS (BAHIA). VEREADOR APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 
1565/12 (11193) Indicação para remoção de entulho localizado em frente ao nº 351 da Rua 
Coréia, Vila Curuçá; 1570/12 (11370) Indicação para efetuar pintura do solo sinalizando 
vaga de estacionamento exclusivo para uso de deficientes físicos, em frente ao nº 168 da 
Rua Aqueronte, Jardim do Estádio; 1571/12 (11371) Indicação para implantação de mão 
única de direção na Rua Arujá, no trecho compreendido entre a Avenida Itamarati e a Rua 
Perequê, Vila Curuçá; 1380/10 (11372) Indicação para recapeamento asfáltico em toda a 
extensão da Avenida Engenheiro Olavo Alaysio de Lima, Bairro Santa Terezinha 
[JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO AUTOR]. Pela ordem, o Vereador Israel 
Zekcer (Dr. Israel Zekcer) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e passa a palavra ao 
Vereador Ailton José de Lima (Ailton Lima) que, reconhecendo a vontade popular, registra 
felicitações ao novo Prefeito. Fala ao Vereador Tiago Nogueira sobre sua preocupação 
com a transição de governo e que, segundo o Secretário Edson Salvo Mello, a Prefeitura já 
está à disposição da equipe do futuro Prefeito. Diz que seu mandato estará à disposição 
dos interesses da população e não agirá somente em função do seu partido. Informa sobre 
necessidade de investigação de boca-de-urna feita no primeiro turno pelo PT e registra 
pedido de desculpas à população por telefonemas criminosos feitos na madrugada anterior 
às eleições em nome do Dr. Aidan, salientando que isso será apurado. Pela ordem, o 
Vereador Jairo Bafile (Jairo Bafile – Jairinho) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e 
passa a palavra ao Vereador Tiago Nogueira (Tiago Nogueira) que se sente gratificado 
pelo reconhecimento da derrota pelo Vereador Ailton Lima. Registra que nunca presenciou 
tamanha baixaria em campanha eleitoral, a qual partiu do candidato do PTB, com materiais 
apócrifos e inverdades que não foram aceitas pela população, impossibilitando a reeleição 
de um prefeito, o primeiro caso na nossa cidade. Diz não temer as investigações propostas 
e que o PT está muito tranquilo em relação a isso. Enfatiza que a oposição foi leal ao 
Executivo, votando favorável a projetos relevantes para a cidade. Finaliza desejando 
sucesso ao novo prefeito eleito. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR 
GILBERTO WACHTLER (GILBERTO WACHTLER – DO PRIMAVERA) 1568/12 (11279) 
Indicação para capinação e limpeza na calçada que fica em frente ao nº 370 da Rua 
Jurubatuba, Vila Pires; 826/09 (11280) Indicação para ampliação do espaço onde funciona 
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a recepção do Centro Saúde Escola, Parque Capuava; 417/09 (11281) Indicação para 
complementação de iluminação pública em parte da Praça Elis Regina, mais precisamente 
ao lado que está voltado para a Rua Novarra, Parque Capuava; 603/12 (11378) Indicação 
para iluminação pública para a viela que liga a Avenida das Nações, altura do nº 2008, 
com a Rua Paracatu, altura do nº 743, Parque Capuava; 2530/09 (11379) Requerimento 
para que a parada de ônibus localizada na Avenida Queiroz Filho, altura do nº 2890, 
sentido bairro, seja deslocada para quinze metros adiante [JUSTIFICADAS AS 
PROPOSITURAS PELO AUTOR]. REGISTRADA a presença do Vereador Tonho Lagoa, 
eleito para a próxima legislatura. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. JOSÉ FRANCISCO 
DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO). Pela ordem, o Vereador Paulo Henrique Pinto Serra 
(Paulinho Serra) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e comenta que os acontecimentos 
dos últimos dias, envolvendo os candidatos, resultaram em 34% do eleitorado que não fez 
sua opção por nenhum candidato, demonstrando que a discussão de propostas tem de 
continuar. Esclarece que apoiou Carlos Grana, porque seu plano de governo assimilou 
muitas das propostas que já tinha enquanto pré-candidato a prefeito pelo PSDB. Lamenta 
a perda da oportunidade pelo Prefeito Dr. Aidan, cujo governo foi marcado por denúncias e 
corrupções. Critica a postura do PSDB que preferiu manter candidatos antigos na política, 
não entendendo o momento revolucionário pelo qual passa o país. Deseja sorte ao novo 
Prefeito e que consiga cumprir o plano de governo proposto. Pela ordem, o Vereador 
Evilásio Santana Santos (Bahia), invoca o art. 94, do Regimento Interno, e parabeniza o 
Deputado Carlos Grana pela vitória no último domingo, que será o Prefeito de toda a 
Cidade de Santo André e não apenas de quem votou nele. Em seguida, fala acerca das 
propostas constantes do plano de governo da futura Administração, como, por exemplo, o 
hospital com 150, assunto que tratado pelo orador há dias, bem como o prazo de 90 dias 
para implantação do bilhete único, a reforma do Estádio Bruno Daniel, dentre outras; 
salienta que cobrará que as promessas feitas à população sejam cumpridas. Fala ainda 
que no início da sua gestão assinou CPI e que o Vereador Pinheiro não quis assinar junto 
com os demais Vereadores. Finaliza dizendo que a próxima gestão o PT será fiscalizada 
para que faça o melhor para a população e que a bancada de oposição ajudará no sentido 
de fazer o que é o melhor para a cidade. Pela ordem, o Vereador Marcos Cortez (Marcos 
Cortez) invoca o art. 94, do Regimento Interno, passa a palavra ao Vereador Marcelo 
Chehade (Dr. Marcelo Chehade), o qual lamenta o fato de o time do Santo André ter sido 
rebaixado para a quarta divisão no último domingo e, também, o fato de o estádio estar 
ainda com os portões fechados. Comenta gesto emblemático do Prefeito eleito, o qual 
demonstrou que o então candidato se preocupará com o estádio. Deixa claro que cobrarão 
ações do Prefeito eleito. Fala que a votação da cidade foi uma decepção e que a 
diminuição da rejeição que o PT tinha na cidade se deu pela queda e destruição do PSDB 
em Santo André, que não elegeu nenhum vereador. Parabeniza a Vice-Prefeita Dinah 
Zekcer que acredita teria condições como candidata, ao Dr. Giovani, da Saúde, e ao Dr. 
Aidan por terem ajudado muitas pessoas na área da Saúde. Saúda o Deputado Carlos 
Grana pela vitória, conseguindo inclusive o apoio de pessoas que antes eram mais 
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conservadoras. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR ISRAEL ZEKCER (DR. 
ISRAEL ZEKCER) 2052/11 (11397) Indicação para remanejar as faixas de travessia de 
pedestres em cruzamento da Rua Lácio, Jardim Cristiane; 1576/12 (11398) Indicação para 
tapar buracos na Rua Santo Antonio, Jardim Santo Antonio; 1477/10 (11399) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de rondas ostensivas na 
Vila Alice [JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO AUTOR]. VEREADOR JAIRO 
BAFILE (JAIRO BAFILE – JAIRINHO) 1572/12 (11380) Indicação para desobstrução do 
respiro e manutenção da rede de esgoto no Bairro Recreio da Borda do Campo 
[JUSTIFICADA PELO AUTOR]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 1575/12 (11396) Indicação para manutenção da 
iluminação pública das ruas Campeche e Guapiara, bem como da Praça Guapiara, Parque 
Erasmo Assunção [JUSTIFICADA PELO AUTOR]. Pela ordem, o Vereador José Montoro 
Filho (José Montoro Filho – Montorinho) registra o falecimento do Sr. Sidnei Godoy, 
Presidente da Escola de Samba Ocara Clube. Prossegue a leitura do Expediente: 
VEREADOR JOSÉ RICARDO DIAS (DR. JOSÉ RICARDO) 4220/09 (11386) Indicação 
para capinação e limpeza do escadão situado na Rua Basílio de Guimarães, Condomínio 
Maracanã; 151/09 (11387) Indicação para restaurar o asfalto em um trecho da Avenida 
Queirós Filho, Condomínio Maracanã; 4322/09 (11388) Indicação para a instalação de 
redutor de velocidade em um trecho da Avenida João Pessoa, Vila Camilópolis. 
VEREADOR JURANDIR GALLO (JURANDIR GALLO) E DEMAIS VEREADORES 
1481/12 (11368) Emenda ao Projeto de Lei nº 33/12 que trata do Orçamento Geral do 
Município de Santo André para o ano de 2013 [À COMISSÃO DE FINANÇAS] 
[JUSTIFICADA pelo Vereador Jurandir Gallo (Jurandir Gallo)]. VEREADOR LUIZ 
CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS PINHEIRO – PINHEIRINHO) 3532/09 (11266) 
Requerimento de informações acerca do valor implementado na aquisição de uniformes 
escolares, bem como a quantidade entregue às crianças do ensino municipal nos anos de 
2009 a 2012 e se todas as crianças receberam os mesmos; 1567/12 (11267) Indicação 
para repintura de sinalização horizontal, faixa de segurança, na Rua Balzac, altura do nº 
15, Vila Suíça; 1372/12 (11268) Indicação para repintura de sinalização horizontal na 
lombada da Rua Sudão, altura do nº 218, Jardim Santo Alberto; 1860/10 (11269) 
Requerimento de Informações sobre o valor dos recursos repassados pelo Ministério do 
Desenvolvimento Social e Combate à Fome ao Banco de Alimento Municipal, bem como o 
rol nominal das 180 instituições beneficiadas pelas referidas doações de alimentos no 
período compreendido entre 2009 e 2012; 84/09 (11270) Indicação para que sejam 
disponibilizados efetivos da Guarda Municipal para fazer ronda junto ao Posto de Saúde à 
Rua das Minas, Praça Maria Mariano (antiga Praça da Árvore), Bairro Sítio dos Vianas; 
2261/11 (11350) Indicação para a construção de clínica veterinária pública dotada de todos 
os equipamentos necessários para seu funcionamento, bem como contratação de 
profissionais para efetiva prestação do referido serviço público; 811/10 (11351) 
Requerimento ao Governador do Estado de São Paulo de criação de delegacia 
especializada em defesa e proteção ao direito dos animais; 1569/12 (11352) Indicação 



798 
 

Ata da 65ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

para contratação de emergência do instituto de Pesquisas Tecnológicas – IPT – para 
elaboração de laudo acerca dos tremores sentidos no prédio da Prefeitura Municipal; 
1387/12 (11353) Requerimento de informações sobre o porquê foi cancelado o convênio 
federal mantenedor do Programa de Aquisição de Alimentos (PPA) que repassava 
recursos financeiros ao Município; 1802/11 (11354) Indicação para repintura de sinalização 
horizontal, faixa de segurança na Rua França, altura do nº 995, Parque das Nações 
[JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO AUTOR, com exibição de vídeo]. 
VEREADOR MARCOS CORTEZ (MARCOS CORTEZ) 2289/10 (11194) Indicação para 
tapar os buracos na Rua das Nogueiras, Bairro Jardim; 282/09 (11195) Indicação para 
tapar buracos na Rua Abernésia, Bairro Santa Maria; 930/11 (11196) Indicação para tapar 
buracos na Rua Araçatuba, Bairro Santa Maria; 1566/12 (11197) Indicação para tapar 
buraco existente na Rua Olavo Bilac, Vila Aquilino; 3742/09 (11198) Indicação para tapar o 
buraco no cruzamento da Rua Jaguarão com Rua Conselheiro Justino, Bairro Campestre. 
VEREADOR PAULO HENRIQUE PINTO SERRA (PAULINHO SERRA) 2672/10 (11389) 
Requerimento de informações concernentes ao Termo Aditivo nº 211/12 referente ao 
contrato nº 314/10-PJ, cuja contratada é a empresa Aqualav Serviços de Higienização 
Ltda.; 1574/12 (11390) Indicação para repintura da faixa de pedestres na ligação da 
Estação de Trem Prefeito Saladino e o Terminal Santo André; 3527/09 (11393) 
Requerimento de informações concernentes ao Termo Aditivo nº 214/12, referente ao 
contrato nº 393/09-PJ, cuja contratada é a empresa Sinalronda Sinalização Viária e 
Serviços Ltda.; 1151/09 (11394) Indicação para tapar o buraco existente na Rua Brasílio 
Machado, em frente ao nº 94, Bairro Príncipe de Gales; 142/11 (11395) Indicação para 
manutenção e limpeza do parquinho existente na Rua Luiz Apone, Bairro Príncipe de 
Gales. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 1934/11 
(11191) Indicação para a remoção de uma lombada na Rua Sergipe, altura do nº 99, 
Cidade São Jorge; 1564/12 (11192) Indicação para remoção de entulho e lixo, e colocação 
de placa de “Proibido Estacionar” na Rua das Minas, altura do nº 43, Bairro Sítio dos 
Vianas; 91/11 (11400) Indicação para o conserto e manutenção da geladeira de uso para 
conservação de corpo cadavérico, instalada nas dependências do IML de Santo André; 
818/09 (11401) Indicação para sinalização de solo (pintura de faixa para cadeirante) na 
Rua Londres, altura do nº 451, próximo à EMEIF João de Barros, Utinga; 1907/11 (11402) 
Indicação para sinalização de solo, pintura das faixas de pedestre e amarelo contínuo em 
toda extensão da Rua Procópio Ferreira, Jardim Ipanema; 1907/11 (11403) Indicação para 
sinalização de solo, pintura das faixas de pedestre e amarelo contínuo em toda extensão 
da Rua Giovanni Gronchi, Jardim Ipanema [JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO 
AUTOR]. VEREADOR TIAGO NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) 1563/12 (11187) 
Requerimento de informações sobre o Sacolão Vila Luzita, administrado pela Craisa; 
1583/09B (11188) Requerimento de informações sobre informações suprimidas do Portal 
da Transparência; 2066/11 (11189) Indicação para regularização do abastecimento de 
água no Jardim Santo André, especificamente na área dos prédios da CDHU; 238/12 
(11190) Indicação para implantação de mão única na Alameda Gaspar Nogueira, Bairro 
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Jardim [JUSTIFICADAS AS PROPOSITURAS PELO AUTOR]. VEREADOR TIAGO 
NOGUEIRA (TIAGO NOGUEIRA) E DEMAIS VEREADORES 1562/12 (11186) 
Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulação com a Comissão de Fábrica 
dos Trabalhadores da Volkswagen, pelos 30 anos de sua existência. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
próxima Ordem do Dia desimpedida. Às 18h01min, passa-se ao GRANDE 
EXPEDIENTE [PV PTB PSD PSDB DEM PT PSB PMDB]. Não havendo nenhum Vereador 
inscrito, o Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo) declara encerrado o 
Grande Expediente da presente Sessão. Às 18h03min, passa-se à ORDEM DO DIA com a 
presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. 
Almir Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto 
Wachtler – do Primavera), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), José Francisco de Araujo (José 
de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcelo Chehade (Dr. 
Marcelo Chehade), Marcos Cortez (Marcos Cortez), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira). ITEM 1º - PRIMEIRA discussão adiada e 
votação do PROJETO DE LEI 25/12, protocolo 006748, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que autoriza o Município de Santo André a celebrar permuta de bem imóvel com 
particular. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 973/12 - quorum: 2/3 [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Ailton José de Lima (Ailton Lima), favorável; Marcos Cortez 
(Marcos Cortez), favorável; Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), favorável. Comissão 
de Finanças – Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), favorável; Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), favorável; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), 
favorável. Comissão de Desenvolvimento Urbano – Paulo Henrique Pinto Serra 
(Paulinho Serra), favorável; Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), favorável; 
Jurandir Gallo (Jurandir Gallo), ausente] [APROVADO POR DEZESSEIS VOTOS 
FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), 
Evilásio Santana Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido 
Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo 
Bafile (Jairo Bafile – Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos 
Pinheiro (Luiz Carlos Pinheiro – Pinheirinho), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), 
Marcos Cortez (Marcos Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: 
Francisco Alberto (Alemão do Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), José 
Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo) e 
Jurandir Gallo (Jurandir Gallo)]. ITEM 2º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao 
Autógrafo nº 29/12, protocolo 009898, referente ao PROJETO DE LEI CM 19/12, que 
denomina “Dr. Simão Marum” o logradouro público localizado na esquina da Avenida 
Antonio Olyntho com a Avenida Ford, Vila Paranapiacaba. A Comissão de Justiça 
apresentou o Parecer n. 83/12 opinando pela sua manutenção. PROCESSO N. 330/12 - 



800 
 

Ata da 65ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 15ª Legislatura 

quorum: M.A. p/ rej. [MANTIDO O VETO POR DEZESSEIS VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton 
José de Lima (Ailton Lima), Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilásio Santana 
Santos (Bahia), Claudio Malatesta (Claudio Malatesta), Aparecido Donizeti Pereira 
(Donizeti Pereira), Gilberto Wachtler (Gilberto Wachtler – do Primavera), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Israel Zekcer (Dr. Israel Zekcer), Jairo Bafile (Jairo Bafile – 
Jairinho), José Francisco de Araujo (José de Araujo), Luiz Carlos Pinheiro (Luiz Carlos 
Pinheiro – Pinheirinho), Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Marcos Cortez (Marcos 
Cortez), Paulo Henrique Pinto Serra (Paulinho Serra), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) e Tiago Nogueira (Tiago Nogueira); ausentes: Francisco Alberto (Alemão do 
Cruzado), Antonio Leite da Silva (Antonio Leite), José Montoro Filho (José Montoro Filho – 
Montorinho), José Ricardo Dias (Dr. José Ricardo) e Jurandir Gallo (Jurandir Gallo)] 
[Declaração de voto: Claudio Malatesta (Claudio Malatesta)] O Presidente José 
Francisco de Araujo (José de Araujo) informa que os requerimentos lidos no Pequeno 
Expediente da presente sessão e que dependem de deliberação do Plenário não serão 
apreciados, em virtude de a Ordem do Dia estar sobrestando. Às 18h11min, passa-se às 
EXPLICAÇÕES PESSOAIS: VEREADOR LUIZ CARLOS PINHEIRO (LUIZ CARLOS 
PINHEIRO – PINHEIRINHO) – Sobre o alegado pelo Vereador Bahia quanto à CPI, 
esclarece que sempre defendeu a abertura de diversas CPIs, como, por exemplo, a da 
Acqua e de tantas outras, até a presente data, e não apenas uma. Espera que a próxima 
gestão abra CPI da Acqua, da Castanheira, da Nova e também dos cargos, porque há 
Vereadores que têm diversos cargos na Administração, o que é crime. Lembra que o 
Vereador Bahia havia assinado requerimento de CPI da Castanheira e, em seguida, retirou 
sua assinatura, atendendo solicitação do governo. Parabeniza o Prefeito eleito. 
VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Manifesta admiração pela luta do 
Vereador Pinheiro, o que o ajudou a se eleger, todavia considera que não foi bem-
sucedido em sua vida pública. Esclarece que CPI tem de ser criada gradativamente e 
lembra que o Vereador Pinheirinho foi o único vereador do DEM que não se reelegeu. 
Quanto ao alegado sobre os cargos, salienta que pessoas que apoiaram o Prefeito eleito 
também serão agraciadas com secretarias. Comenta que os Vereadores têm suas 
limitações constitucionais e legais e nem sempre podem fazer o que querem e que não 
adianta querer ganhar as coisas no grito. Diz estar saudoso do tempo em que participavam 
juntos nas manifestações, como, por exemplo, contra o IPTU abusivo. Finalizando, diz que 
se sentirá honrado com a presença do Vereador Pinheiro em seu gabinete. Nada mais 
havendo a tratar, o Presidente José Francisco de Araujo (José de Araujo), declara 
encerrada a presente sessão às dezoito horas e vinte e quatro minutos. Eu, Meyri 
Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que 
lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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